

(cyclisme)

Aubignan distinguée par le comité départemental de cyclotourisme !

Fin janvier, Guy Rey a eu l'heureuse surprise de recevoir, des mains de Francis Yernaux, un trophée visant à remercier la commune de son soutien, depuis de nombreuses années, envers l'association « Cyclo Cabanette ».



Monsieur le Maire a chaleureusement remercié Monsieur Yernaux, président du comité cyclotouriste de Vaucluse, pour cette attention qui récompense non seulement le travail des élus mais également celui des agents municipaux. Rappelons que la commune compte environ 60 associations actives sur son territoire lesquelles contribuent au lien social et au dynamisme de la ville dans des domaines variés tels que le sport, la culture, la solidarité, etc. La municipalité les accompagne par un sou-

tien financier grâce au versement de subventions associé à un soutien logistique comme le prêt de salles, de matériel ou l'aide ponctuelle des services techniques. La municipalité organise, durant l'année, différentes manifestations qui permettent de fédérer les associations aubignanaïses en septembre ou le traditionnel rendez-vous de début d'année durant lequel la galette des rois est partagée. C'est l'occasion d'évoquer pour chaque bénévole associatif les pro-

jets à venir ou les difficultés qu'ils rencontrent.

« Aubignan Cyclo Cabanette » est une association dynamique sur notre territoire qui organise des randonnées, dont la plus connue est la randonnée cyclo-touristique de Saint-Sauveur en juillet.

Si vous souhaitez connaître ou rejoindre l'association, rendez-vous sur : <https://sites.google.com/site/cycloclubaubignan/home> ou 06 48 06 41 97